

La prochaine visite du président cubain est bien accueillie en Serbie



Belgrade, 20 juin (RHC) Le Mouvement de Solidarité Cubaine en Serbie a salué aujourd'hui l'arrivée prochaine en visite officielle du président de l'île, Miguel Díaz-Canel.

Nous sommes convaincus que sa visite renforcera l'amitié mutuelle qui dure depuis 120 ans et contribuera à la réalisation d'une coopération concrète dans les domaines de la santé, du tourisme, de la science, du sport, entre autres secteurs, a publié l'institution sur ses réseaux sociaux.

De leur côté, les militants de l'Union de la jeunesse communiste de Yougoslavie (SKOJ) ont déployé une bannière en l'honneur de l'arrivée du leader du Parti communiste de Cuba.

Cuba est un véritable ami de notre peuple. Cuba a toujours été aux côtés de la Serbie, que ce soit lors des sanctions et des bombardements, et même aujourd'hui lorsqu'elle ne reconnaît pas le faux État du Kosovo, occupé par le pacte de l'OTAN et les États-Unis, indique un texte également diffusé sur les réseaux sociaux.

Ce pays socialiste subit les sanctions génocidaires de la nation américaine depuis 61 ans. Bien que le monde entier les condamne (...) ils les ignorent et poursuivent leur politique de blocus à l'égard du peuple cubain, indique le texte, selon des sources diplomatiques accréditées ici.

Cuba est un exemple de persévérance et de lutte contre l'hégémonie américaine et un exemple pour tous les peuples épris de liberté du monde dans leur lutte pour l'indépendance et la souveraineté, ajoute le texte.

Les militants ont souligné qu'en dépit des terribles sanctions économiques américaines, l'île construit avec succès le socialisme et que tous les citoyens disposent d'un toit, d'une éducation et de soins de santé gratuits, d'un travail, d'activités sportives et culturelles, ainsi que de toutes les autres formes de politique sociale.

En comparaison avec d'autres pays des Caraïbes, Cuba a une longueur d'avance dans tous les domaines sociaux et est l'un des pays les plus sûrs au monde.

Le SKOJ "se félicite de la création de liens toujours plus étroits entre Cuba et la Serbie, et nous pensons que l'arrivée du camarade Díaz-Canel contribuera à l'établissement de relations bilatérales encore meilleures entre les deux pays", indique le texte.

De son côté, dans une lettre adressée à l'ambassadeur cubain ici présent, Leyde Ernesto Rodríguez, le président du Forum de Belgrade pour un monde d'égaux, Zivadin Jovanovic, s'est dit convaincu que la visite de Díaz-Canel contribuerait au renforcement de l'amitié traditionnelle et à la lutte commune pour les relations diplomatiques, qui, a-t-il ajouté, sont le fruit de l'aspiration globale et de l'engagement de l'humanité moderne.

Je souhaite la force et le progrès constants d'une Cuba souveraine et indépendante et l'épanouissement de la coopération et de la solidarité serbo-cubaine dans les nouvelles conditions mondiales, a-t-il ajouté. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326130-la-prochaine-visite-du-president-cubain-est-bien-accueillie-en-serbie>



Radio Habana Cuba